

05.05.1999

Der Esel Zottel aus dem Tierpark hat jetzt zehn Paten

Kinder der Nordhorer Vechtetalschule

eb Nordhorn. Gleich zehn Paten hat der Esel Zottel aus dem Nordhorer Tierpark seit Montag. Die Kinder der Klasse 6a der Vechtetal-Schule und ihr Lehrer haben die Patenschaft für Zottel, die in ungefähr vier Wochen ihr erstes Fohlen bekommen wird, bei einem Besuch im Tierpark übernommen. Das kostet die Kinder 50 Mark im Jahr. Von dem Geld wird ein Teil der Tierarztrechnungen oder des Futters bezahlt. Als Erinnerung erhielten die Schülerinnen und Schüler jeweils eine Urkunde mit einem Bild ihres Patentieres.

Der Kontakt zwischen Schulklasse und Esel besteht bereits seit dem vergangenen

Winter. Zottel ist der Esel, der sich bei dem Krippen-Projekt von Vechtetal-Schule und Orientierungsstufe Neuenhaus mehrere Tage in der Vechtetal-Halle geduldig streicheln ließ. Die Übernahme der Patenschaft ist nun ein kleines Dankeschön der Kinder.

In Zukunft wollen die Schülerinnen und Schüler gemeinsam mit ihrem Lehrer Jürgen Oostergetelo den Kontakt zu Zottel pflegen. Wahrscheinlich werden sie auch zu den ersten gehören, die den Nachwuchs von Zottel begrüßen werden. Schon jetzt denken die Kinder der Klasse 6a angestrengt über einen Namen für das Fohlen nach.



Zehn Paten hat jetzt der Esel Zottel aus dem Nordhorer Tierpark.

Foto: Kreyer